

Ressort: Lokales

Ex-Porsche-Betriebsrat Hück "richtig heiß" auf Wahlkampf

Pforzheim, 13.02.2019, 13:33 Uhr

GDN - Der zurückgetretene Porsche-Betriebsratschef Uwe Hück stürzt sich mit Begeisterung in die Pforzheimer Gemeinderatswahl. "Ich bin richtig heiß", sagt Hück der Wochenzeitung "Die Zeit".

In seinem Wahlkampf werde es bürgernah zugehen. "Es werden Zelte aufgebaut, mit mir wird es keinen Wahlkampf geben, wo wir uns im Keller verkriechen und zwei Monate später zur Wahl wieder rauskommen." Vergangene Woche deutete Hück in der "Zeit" an, dass die Kandidatur für den Gemeinderat Pforzheim nur sein erster Schritt sein soll: "Eines kann ich schon versprechen. Ich werde schneller nach oben kommen, als viele denken." Und weiter: "Die meisten Quereinsteiger kommen mit dem Hubschrauber und landen irgendwo weit oben. Ich bin kein Politprofi, also muss ich unten anfangen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-119991/ex-porsche-betriebsrat-hueck-richtig-heiss-auf-wahlkampf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619